
       令和６年１２月県議会定例会質問（代表）要旨  （１２月６日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ３０番        先  崎  温  容  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 令和７年度当初予算編成について 

  

 知事は、令和７年度当初予算をどのような考えの下に編成 

していくのか尋ねたい。 

 

二 復興財源の確保について 

 

  第２期復興・創生期間後の復興に必要な財源の確保にどの 

ように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 

 

三 人口減少対策について 

 

 １ 人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の 

考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、空き家対策に取り組む市町村をどのように支援し 

ていくのか尋ねたい。 

 

３ 人口減少に対応するため、若者や女性の県内企業への就 

職促進に向け、どのように取り組んでいくのか、知事の考 

えを尋ねたい。 

 

４ 県は、社会全体で子育てを応援する気運の醸成にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

四 県民の安全・安心について 

  

 １ 県は、国民保護事案における県民の安全確保にどのよう 

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

２ 県は、福島第一原発の廃炉における安全の確保にどのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

知 事 

 

 

 

 

 〃   

 

 

 

 

 

 

 〃   

 

 

土 木 部 長 

 

 

知 事 

 

 

 

こども未来局長 

 

 

 

 

危機管理部長 

 

 

 〃   

 

財 政 課 

 

 

 

 

企 画 調 整 課 

 

 

 

 

 

 

復興・総合計画

課 

 

建 築 指 導 課 

 

 

雇 用 労 政 課 

 

 

 

こども・青少年

政策課 

 

 

 

危 機 管 理 課 

 

 

原子力安全対策

課 

 



１－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

五 避難地域の復興について 

 

 １ 特定復興再生拠点区域における住民帰還の促進にどのよ 

うに取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、避難地域の営農再開の加速化にどのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

六 ＪＲ東日本の利用の少ない線区について 

 

  県は、ＪＲ東日本が公表した利用の少ない線区の利活用促 

進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

七 観光・交流人口対策について 

 

 １ 県は、インバウンドの誘客強化にどのように取り組んで 

いくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、教育旅行の更なる推進に向け、どのように取り組 

んでいくのか尋ねたい。 

 

八 県民の健康について 

 

 １ 県は、企業の更なる魅力向上に向け、健康経営の普及に 

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、糖尿病の重症化予防にどのように取り組んでいく 

のか尋ねたい。 

 

九 農林水産業の振興について 

 

１ 県は、県産農林水産物の輸入規制の撤廃に向け、どのよ 

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

避難地域復興局

長 

 

農林水産部長 

 

 

生活環境部長 

 

 

 

 

観光交流局長 

 

 

 

 

 

 

 

保健福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

避難地域復興課 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

 

 

 

 

健康づくり推進

課 

 

 

 

 

 

 

 

 

農 林 企 画 課 

 

 



１－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 県は、県産米の販売促進にどのように取り組んでいくの 

か尋ねたい。 

 

３ 県は、県産米の消費拡大にどのように取り組んでいくの 

か尋ねたい。 

 

４ 県は、令和８年度以降の福島県森林環境税の在り方につ 

いて、どのように検討していくのか尋ねたい。 

 

十 土木行政について 

 

県は、均衡ある県土の発展に向けた社会資本の整備にどの 

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

十一 教育行政について 

 

１ 県教育委員会は、大規模災害の被災地における学校の 

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ２ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学 

   力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

  ３ 県教育委員会は、公立小中学校におけるＩＣＴを活用 

した児童生徒の学習意欲の向上にどのように取り組んで 

いくのか尋ねたい。 

 

十二 警察行政について 

 

ＳＮＳ等で実行犯を募集する手口の犯罪に加担させない 

ための取組について、県警察に尋ねたい。 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

 〃   

 

 

 〃   

 

 

土 木 部 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 長 

農産物流通課 

 

 

 〃   

 

 

森 林 計 画 課 

 

 

土 木 企 画 課 

 

 

 

 

教 育 庁 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警 察 本 部 

 

 


